

千代さんと一緒に夕食を作る。

日団 3日目

なっただろう。お世話になった民家の方を取 はきっと誰もが忘れられない素敵な思い出と 宮古島の民家で家族として過ごした3日間

たちを家族のように迎えてく まれる津嘉山家の皆さんは私 で農家民宿『津嘉山荘』を営 乾いた笑い声が響く。ご家族 なった津嘉山千代さんの高く 私たちが宮古島でお世話に あーはっはっは!」

菜の でお手伝いした。 事の準備と後片付けも当番 ださった。 私たちは『 植え付けや収穫を体験 おいしくいただいた。 収穫した野菜は食卓に並 津嘉山荘』 で 制 食

雑誌やテレビなどに取り上げ

アスロンの大会が行われたり

嘉山荘は宮古島でトライ

合宿に来た選手が宿泊したり

ちを車に乗せてドライブに連 夕食の後に千代さんは私 1日 来 た 津嘉山荘の壁という壁には今 られることもあるのだという。 紙が飾られていた。 木村拓哉 までに訪れた人々の写真や色 そのことを物語るように、



壁には今までに津嘉山荘に

た人たちの写真がいっぱい!

かぶりついた。畑 た魚のから揚げに して昨日釣り上げ んのおにぎり、そし お父さんの畑のビニー 最後の宮古島の海を眺 千代さんに連れられて、 た。 ハウスの中で朝ごは 母さんである津嘉山 雨模様だった3日目 その後、 私たちは民宿の 民宿の

炒め、 物のミッ クスジュ 『津嘉山荘』での最 さんと談笑しなが を作って下さり、 の食事を楽しんだ。 そして自 家 1 お 製 5 母 ス果

宿のお母さんが魚 食べる朝食もまた の作物に囲まれて 事となる昼食は民 格別であった。 民宿での最後食 Ē

右上はヘチマの炒め物 津嘉山荘での最後のご飯。

味噌汁とヘチマ

ら驚きだ。 も出演してしまっ たというか なり、一 こで所ジョージさんと親しく に出演されたことがある。 さん自身は、『ダーツの 緒にビー ルのCMに

に魅力を感じ、 迎えてくれる津嘉山荘の人々 を明るく、そしてあたたかん れは多分、そこを訪れる人々 さんたちが愛される理由...そ このように津嘉山荘や千代 引き寄せられ

さんや明石家さんまさんも訪 れたことがあるそうだ。千代

古島の夜景を眺めた。 曇り空だった2日目は夜の 大橋を渡り、 来間島から宮

れて行ってくださった。 いくつもの流れ星を見つけた。 目は夜の浜辺で満天の星空に

速報新聞 発行所 彦根東高等学校